

Guardia de María Moner.

Domingo 01 de marzo de 2015, a las 11:00 horas.

01-04. Pasaron los asociados 442, 357, 508 y 301 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

05. Como los plazos de respuesta a EPSAR son breves, Agustín le lleva los impresos al asociado 358.

06. Pasó el asociado 296 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

07. Pasó el asociado 417 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho, a volver a actualizar sus datos en nuestra base de datos y de paso pagó la cuota de 2015 (20€) y los gastos de abogado por reclamar la notificación del catastro (10€).

08-09. Pasaron los asociados 537 y 540 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

10. Como los plazos de respuesta a EPSAR son breves, Vicente le lleva los impresos al asociado 551.

11-13. Pasaron los asociados 168, 10 y 497 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

14. Pasó un vecino a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

15-27. Pasaron los asociados 405, 549, 254, 276, 342, 284, 546, 376, 541, 255, 534, 372 y 539 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

28. Pasó un vecino a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

29-33. Pasaron los asociados 344, 503, 50, 553 y 554 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

34. Pasó el asociado 484 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho y de paso pagó la cuota de 2015 (20€).

35-36. Pasaron los asociados 393 y 52 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.

37. Pasó el asociado 426 a pagar la cuota de 2015 (20€).

38. El asociado 555 no podía venir pero le enviamos los papeles y los entregará él en EPSAR.

- 39-47.** Pasaron los asociados 328, 363, 391, 547, 268, 548, 384, 543 y 194 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 48.** Pasó el asociado 521 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho y dijo que se le olvidó pagar las cuotas atrasadas que le faltan. Vendrá el domingo que viene a pagar (40€).
- 49.** Estuvimos llamando al asociado 350 pero no contesta y no ha pasado a firmar la segunda reclamación. Le seguimos buscando porque las reclamaciones las vamos a entregar en breve.
- 50.** Pasó el asociado 552 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 51-52.** Pasaron dos vecinos a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 53.** Pasó el asociado 213 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 54.** Pasó un vecino a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 55-60.** Pasaron los asociados 538, 544, 336, 550, 396 y 408 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 61.** Estuvimos llamando al asociado 271 pero no contesta y no ha pasado a firmar la segunda reclamación. Le seguimos buscando porque las reclamaciones las vamos a entregar en breve.
- 62.** Pasó el asociado 90 a firmar la segunda reclamación a EPSAR por la carta recibida que no se ajusta a derecho.
- 63.** A algunos vecinos tuvimos que llamarles porque no se habían enterado de que estaríamos este domingo para seguir con el tema del canon de saneamiento.
- 64.** Pasó Agustín a darnos el llibret de la Falla Amics de Masies.
- 65.** Paso Pedro Tostado al que no pudimos ni saludarle, del follón que teníamos en el centro cívico.
- 66.** También estuvieron Vicente Marco, Heriberto Pérez y José Luis Catalá.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.